
PEMANFAATAN APLIKASI SIWASLU 1.1.0 PADA PENGAWASAN KEGIATAN PEMILU 2024 DI TPS 85 KELURAHAN BINJAI KECAMATAN MEDAN DENAI

Pesta Gultom

Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Eka Prasetya, Medan, Indonesia

Email: pesta65.gultom@gmail.com

DOI: <https://doi.org/10.46880/methabdi.Vol4No1.pp102-108>

ABSTRACT

The 2024 Simultaneous General Election will take place on Wednesday, February 14 2024. On the same day, the President and Vice President (Pilpres) elections will be held simultaneously, as well as the Legislative Election (Pileg) to elect members of the DPD RI, DPR RI, members of the Provincial DPRD, and elect Regency/City DPRD members. The implementation of supervision at TPS 85 Binjai Subdistrict, which was carried out directly, was carried out well and smoothly. and is carried out in 5 stages, where stage 1: Monitoring quiet days. stage 2: Supervision of voting preparations, stage 3: Supervision of voting implementation, stage 4: Supervision of counting ballot papers, and stage 5: Supervision of the recording of vote counts, and distribution of ballot boxes from TPS 85 to the Binjai Village Election Committee, Supervision results reporting system which was carried out by the Supervisor of TPS 85 Binjai Village using Google Form and the SIWASLU application version 1.1.0.

Keyword: *Utilization, Siwaslu Application 1.1.0, Supervision, TPS 85.*

ABSTRAK

Pemilihan Umum serentak tahun 2024 berlangsung pada hari Rabu, tanggal 14 Februari 2024. Dihari yang bersamaan serentak dilaksanakan pemilihan Presiden dan Wakil Presiden (Pilpres), serta Pemilihan Legislatif (Pileg) untuk memilih anggota DPD RI, DPR RI, anggota DPRD Provinsi, dan memilih anggota DPRD Kabupaten/Kota. Pelaksanaan Pengawasan pada TPS 85 Kelurahan Binjai, yang dilaksanakan secara langsung, terlaksana dengan baik dan lancar. dan terlaksana dalam 5 tahapan, dimana tahapan 1 : Pengawasan masa hari tenang. tahapan 2 : Pengawasan persiapan pemungutan suara, tahapan 3 : Pengawasan pelaksanaan pemungutan suara, tahapan 4 : Pengawasan perhitungan surat suara, dan tahapan 5 : Pengawasan perekapan perhitungan suara, dan pendistribusian kotak suara dari TPS 85 ke Panitia Pemilihan Kelurahan Binjai, Sistem pelaporan hasil pengawasan yang dilakukan oleh Pengawas TPS 85 Kelurahan Binjai dengan menggunakan google form dan aplikasi SIWASLU versi 1.1.0.

Kata Kunci: *Pemanfaatan, Aplikasi Siwaslu 1.1.0, Pengawasan, TPS 85.*

PENDAHULUAN

Latar Belakang

Penyelenggaraan Pemilihan Umum di Indonesia diatur pada Undang-Undang Dasar (UUD) 1945 pasal 22 E ayat (1) yang menyatakan bahwa Pemilu dilaksanakan secara langsung, umum, bebas, rahasia, jujur dan adil, yang dilaksanakan setiap lima tahun. sekali. Dan dapat dikatakan bahwa pemilu sebagai perwujudan kedaulatan rakyat dengan prinsip pemerintahan yang bersumber dari rakyat, oleh rakyat, dan

untuk rakyat. Pesta demokrasi akbar bagi rakyat Indonesia yang diselenggarakan pada hari Rabu tanggal 14 Februari 2024 disebut dengan pemilihan umum serentak, karena hari yang bersamaan dengan pemilihan Presiden dan Wakil Presiden (Pilpres), serta Pemilihan Legislatif (Pileg) untuk memilih anggota DPD RI, DPR RI, anggota DPRD Provinsi, dan memilih anggota DPRD Kabupaten/Kota.

Ajang pemilihan umum serentak ini sebagai momentum memperkokoh persatuan dan kesatuan

dari kebhinnekaan bangsa Indonesia. (Baktiar, 2024). Direktur Jenderal Politik dan Pemerintahan Umum Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) dalam webinar menyambut Pemilu serentak tahun 2024, Baktiar berharap, semua pihak dapat berkontribusi dalam menciptakan ekosistem pemilu yang sehat. Komitmen untuk melaksanakan terselenggaranya pemilu demokratis harus menjadi tujuan utama bagi penyelenggara pemilu, baik KPU maupun Bawaslu hingga tingkat TPS.

Aplikasi Sistem Pengawasan Pemilihan Umum (SIWASLU 1.1.0) merupakan perangkat yang digunakan sebagai media digital untuk melakukan proses pengawasan pemungutan dan perhitungan suara dengan cepat berbasis online. Hal tersebut salah satunya ditandai dengan pemanfaatan smartphone dikalangan masyarakat dalam proses komunikasi serta akses informasi. Smartphone dengan operating system berbasis android merupakan sistem yang mengsupport aplikasi Sistem Pengawasan Pemilihan Umum (SIWASLU 1.1.0). Bentuk pengawasan dari aplikasi SIWASLU 1.1.0 yaitu dengan menyampaikan informasi hasil pemungutan suara dan perhitungan suara serta hasil pengawasan rekapitulasi suara berjenjang melalui sistem daring yang cepat serta terkonsolidasi secara nasional. Sistem pengawasan Pemilihan Umum (SIWASLU 1.1.0) merupakan sistem yang secara bersamaan digunakan oleh perangkat pengawas pemilu baik itu Pengawas TPS, Pengawas Kelurahan/Desa, Pengawas Kecamatan, Bawaslu Kabupaten/Kota, dan Bawaslu Provinsi yang digunakan untuk mengumpulkan hasil pemungutan, penghitungan dan proses tahapan pemilihan umum 2024 terhitung dari masa tenang hingga rekapitulasi suara tingkat nasional secara online menggunakan android.

Dalam melaksanakan tugasnya, setelah dilantik Pengawas TPS berpedoman pada buku panduan. Tugas Pengawas TPS dalam pemungutan dan perhitungan suara pemilu serentak 2024, adalah (1) mengawasi persiapan pemungutan suara (2) mengawasi pelaksanaan pemungutan suara, (3) mengawasi persiapan perhitungan suara, (4) mengawasi pelaksanaan

perhitungan suara (5) mengawasi pergerakan hasil perhitungan suara dari TPS ke PPS.

Pengawasan ini dilakukan untuk menjamin pelaksanaan kegiatan pemilu berjalan dengan lancar sesuai ketentuan yang berlaku.

Pada pemilu serentak 2024, Kecamatan Medan Denai yang terdiri dari 6 Kelurahan, menyediakan 436 jumlah TPS, dengan jumlah DPT sebanyak 100,718 orang. Pada Kelurahan Binjai terdapat 145 TPS, dan pada TPS 85 terdapat daftar pemilih tetap (DPT) 279 orang. (KPU RI, 2024).

Proses pengawasan yang dilakukan oleh Pengawas TPS 085 Kelurahan Binjai dengan nomor surat perintah tugas 0070/PP.00.02/K.SU-28.07/02/2024 pengawasan hari tenang selama 3 hari yaitu mulai tanggal 11 Februari sampai dengan tanggal 13 Februari 2024, dimana pengawasan dimulai dari Pendistribusian C-Pendistribusian dilakukan dengan mendatangi rumah para calon pemilih yang terdaftar di TPS 085, dan pada hari ketiga pukul 16.00 WIB sampai 21.00 WIB mengawasi pendirian TPS 085 yang berada di Jl. Menteng Raya No. 294 Kelurahan Binjai Kecamatan Medan Denai. Selanjutnya pengawasan dilakukan pada hari Rabu tanggal 14 Februari 2024 untuk masa persiapan pemungutan suara, pelaksanaan pemungutan suara, perhitungan surat suara dan rekapitulasi berita acara C hasil hingga pendistribusian kotak suara ke PPS di Kelurahan Binjai. Kegiatan pengawasan di TPS 085 berakhir pada hari Rabu pukul 23.00 WIB. Selanjutnya tugas PTPS adalah melaporkan semua kegiatan dan temuan yang diperoleh dengan memanfaatkan aplikasi SIWASLU versi 1.1.0. Dari pelaporan pengawasan dengan menggunakan aplikasi SIWASLU 1.1.0 dapat membantu mempercepat pelaporan C hasil perhitungan surat suara dari tingkat TPS ke Bawaslu Pusat.

Rasionalisasi

Salah satu bagian penting dan krusial dalam keberlangsungan pemilihan suara pada pemilihan umum serentak tahun 2024 adalah keberadaan Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS). PTPS merupakan satuan pengawasan yang berhadapan langsung dengan proses dinamis

pemungutan suara. Keberadaan PTPS menjadi instrumen penting yang akan ikut menentukan kualitas proses pemungutan dan perhitungan suara. PTPS yang aktif dan progresif mengerti tugas dan wewenangnya sehingga PTPS dapat memaksimalkan perannya dengan baik. Pengetahuan dan keterampilan PTPS menjadi faktor utama dalam mewujudkan integritas proses dan hasil pemungutan dan perhitungan suara.

Pernyataan Masalah

Untuk menjadi Pengawas TPS melalui beberapa tahapan diantaranya tahapan seleksi administrasi dan tahapan wawancara.

Sistem Pengawasan Pemilihan Umum (SIWASLU 1.1.0) pada dasarnya diperuntukan kepada Pengawas TPS di mana setiap Pengawas TPS yang diwajibkan untuk menginstal aplikasi SIWASLU 1.1.0 guna melakukan pelaporan cepat hingga ke server Bawaslu pusat. Setelah dilantik menjadi Pengawas TPS, dari Panwasku Kecamatan Medan Denai memberikan bimbingan teknis pelaksanaan pengawasan pemilu, tetapi untuk bimbingan menggunakan SISWASLU tidak dilaksanakan dengan maksimal. Para Pengawas TPS banyak yang tidak memahami menggunakan SIWASLU 1.1.0, terlihat selama membuat pelaporan semua kegiatan sampai pelaporan C hasil perhitungan suara, pihak Panwaslu Kecamatan Medan Denai terkendala, dan lambat menerima hasil pelaporan SIWASLU dari para pengawas TPS.

TUJUAN KEGIATAN DAN MANFAAT

Setelah dilantik menjadi Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS) pada 22 Januari 2024 di Gedung Wisma Menteng Jl. Menteng VII No. 1 oleh Panwaslu Kecamatan Medan Denai, pengawas TPS siap menjadi ujung tombak dan garda terdepan pengawasan pesta demokrasi, dan PTPS akan menjalankan tugasnya selama 30 hari berdasarkan Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum, dengan tujuan Pengawas TPS untuk membantu Panwaslu Kecamatan Medan Denai mengawasi Persiapan Pemungutan Suara, Pelaksanaan Pemungutan Suara, Persiapan Penghitungan Suara, Pelaksanaan Penghitungan Suara, Pergerakan

hasil penghitungan suara dari TPS ke PPS. Pengawasan dilakukan secara langsung pada setiap tahapan pengawasan dan diakhiri dengan pelaporan menggunakan sistem SIWASLU 1.1.0. Manfaat dari kegiatan pengawasan ini dilakukan untuk memastikan bahwa pelaksanaan pemilu serentak tahun 2024 pada TPS 85 Kelurahan Binjai berjalan dengan jujur dan adil serta tidak ada kecurangan yang dilakukan oleh pihak-pihak tertentu yang berkepentingan terhadap hasil pemilihan umum.

METODE KEGIATAN

Persiapan

Setelah dinyatakan lulus menjadi Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS), maka Panwaslu Kecamatan Medan Denai melantik semua Pengawas TPS Kelurahan Binjai Kecamatan Medan Denai. Pelantikan dan pembekalan para PTPS Kelurahan Binjai oleh Panwaslu Kelurahan Binjai dapat dilihat pada gambar 1 berikut ini.



Gambar 1. Pelantikan Dan Pembekalan Pengawas TPS Senin, 22 Januari 2024 Gedung Wisma Menteng Jl. Menteng VII No. 1

Pelaksanaan

Selama pelaksanaan kegiatan berlangsung, metode yang digunakan adalah metode pengawasan secara langsung. Pengawasan dilakukan di TPS 85 yang berlokasi di Jl. Menteng Raya No. 294 Kelurahan Binjai Kecamatan Medan Denai. Kegiatan pengawasan dilakukan selama 5 hari mulai hari Minggu 11

Februari 2024 sampai dengan hari Kamis, tanggal 15 Februari 2024. Pengawasan terhadap Petugas KPPS sebanyak 7 orang yang bertugas, yaitu : Tukino Musthola (ketua/KPPS 1), Azni Wildan (anggota/KPPS 2), Muhammad Ammar Dzikra (anggota/KPPS 3), Salwa Azzahra (anggota/KPPS 4), Haris Prayoga (anggota/KPPS 5), Andika Setiawan (anggota/KPPS 6), dan Bintang Maulana (anggota/KPPS 7), dengan rincian pengawasan seperti berikut ini :

Hari/Tanggal: Minggu, 11 Februari 2024.

Kegiatan dan Tujuan:

- Pengawasan masa tenang hari pertama. Memastikan tidak ada kegiatan kampanye di sekitar TPS 85 Kelurahan Binjai.
- Pengawasan tidak terjadi money politik di sekitar TPS 85 Kelurahan Binjai di masa tenang.
- Pengawasan pendistribusian C-Pemberitahuan kepada warga calon pemilih di TPS 85 yang dilaksanakan oleh petugas KPPS TPS 85 Kelurahan Binjai. Memastikan C-Pemberitahuan sudah sampai ke calon pemilih TPS 85 Kelurahan Binjai.

Hari/Tanggal : Senin, 12 Februari 2024.

Kegiatan dan Tujuan :

- Pengawasan masa tenang hari kedua. Memastikan tidak ada kegiatan kampanye di sekitar TPS 85 Kelurahan Binjai.
- Pengawasan tidak terjadi money politik di sekitar TPS 85 Kelurahan Binjai di masa tenang.
- Pengawasan pendistribusian C-Pemberitahuan kepada warga calon pemilih di TPS 85 yang dilaksanakan oleh petugas KPPS TPS 85 Kelurahan Binjai. Memastikan C-Pemberitahuan sudah sampai ke calon pemilih TPS 85 Kelurahan Binjai.

Hari/Tanggal : Selasa, 13 Februari 2024

Kegiatan dan Tujuan :

- Pengawasan masa tenang hari ketiga. Memastikan tidak ada kegiatan kampanye di sekitar TPS 85 Kelurahan Binjai.

- Pengawasan tidak terjadi money politik di sekitar TPS 85 Kelurahan Binjai di masa tenang.
- Pengawasan pendistribusian C-Pemberitahuan kepada warga calon pemilih di TPS 85 yang dilaksanakan oleh petugas KPPS TPS 85 Kelurahan Binjai. Memastikan C-Pemberitahuan sudah sampai ke calon pemilih TPS 85 Kelurahan Binjai. Dari hasil pengawasan di masa tenang ketiga diperoleh informasi:

Dari jumlah DPT 279 orang, C-Pemberitahuan yang terdistribusi kepada calon pemilih 174, TMS meninggal dunia 9, Tidak dapat dijumpai 72, Pindah memilih ada 24.

- Pengawasan pendirian TPS 85 Kelurahan Binjai yang dilaksanakan oleh petugas KPPS TPS 85 Kelurahan Binjai. Memastikan kalau KPPS sudah mendirikan TPS 85 Kelurahan Binjai, dan TPS 85 sudah siap digunakan untuk pemungutan suara. Daftar nama paslon, dan anggota legislative, serta data DPT, DPTb, dan DPK sudah terpasang di papan pengumuman. Pengawasan selama di masa tenang, dan pengawasan pendirian TPS 85 dapat dilihat pada gambar 2 berikut ini.



Gambar 2. Pengawasan Pendirian TPS 85 Kelurahan Binjai.

Hari dan Tanggal: Rabu, 14 Februari 2024.

Kegiatan dan Sasaran:

- Pengawasan perlengkapan pemilu sudah dijemput dari kantor Kelurahan Medan Binjai. Kotak suara sudah diterima dalam kondisi

lengkap oleh KPPS TPS 85. Pengawasan ini terlaksana pada pukul 05.00 WIB.

- Pengawasan Pemungutan Suara. Pengawasan dilakukan pengawas TPS 85 secara langsung, dimana tujuan dan sasaran utama pada kegiatan pengawasan ini adalah memastikan bahwa Pelaksanaan pemungutan suara dilakukan sesuai pedoman yaitu pada pukul 07.00 WIB sampai dengan pukul 13.00. Pada kegiatan ini diawali ketua KPPS membuka dan melakukan sumpah dan janji bersama dengan semua anggota KPPS TPS 85.
- Kegiatan pemungutan suara di TPS 85 Kelurahan Binjai mulai dilakukan pada pukul 07.30 WIB. diawali dengan membuka seluruh kotak suara, menghitung jumlah surat suara yang diterima, yang turut disaksikan oleh 1 orang Polisi yang Bernama Damos, serta saksi-saksi dari partai Gerindra, PKB, PKS, PDIP, PAN, Nasdem, dan Golongan Karya. Selanjutnya dilakukan pengawasan pengecekan kotak suara dan jumlah surat suara oleh Ketua KPPS yang disaksikan oleh saksi dan Pengawas TPS. Pada TPS 85, kotak suara yang diterima berisi surat suara yang sesuai tidak ada yang tertukar. Perlengkapan pemilu, dan pemeriksaan kertas suara, terlihat pada gambar 3 berikut ini.



Gambar 3. Pengawasan Kelengkapan Kotak Suara dan Jumlah Surat Suara yang Diterima.

- Setelah pemeriksaan surat kertas suara selesai dan semua perlengkapan pemilu untuk TPS 85 sudah lengkap, maka Pengawas TPS 85 Kelurahan Binjai melakukan pengawasan pemungutan suara, yang diawali dengan Ketua/KPPS 1 bapak Tukino Musthola menandatangani setiap surat suara. Sementara itu Salwa Azzahra (anggota/KPPS 4), dan

Haris Prayoga (anggota/KPPS 5) melakukan pendataan daftar hadir untuk setiap pemilih. Proses pemungutan suara dilakukan satu per satu pemilih dengan cara dipanggil satu persatu oleh KKPS 1. Pemilih menerima surat suara dan melakukan pencoblosan di bilik suara. Setelah proses pencoblosan, surat suara dimasukkan ke kotak suara dengan pantauan Andika Setiawan (anggota/KPPS 6). Setelah itu dilakukan pencelupan jari kelingking pada tinta dengan arahan Bintang Maulana (anggota/ KPPS 7). Pengawasan pemilih memberikan hak suara terlihat pada gambar 4 berikut ini.



Gambar 4. Pengawasan Pemilih Memberikan Hak Suara di Bilik Suara.

- Pengawasan saat perhitungan suara, Pada pengawasan ini Pengawas TPS 85 melakukan pengawasan terhadap proses perhitungan suara. Proses perhitungan suara dimulai pada pukul 14.00 WIB setelah makan siang dan Sholat Dzuhur. Proses perhitungan suara dilakukan secara bertahap dan dimulai dari perhitungan suara dari kotak suara Pemilihan Presiden, dan Wakil Presiden. Lalu dilanjutkan perhitungan suara dari kotak suara anggota DPR RI, dilanjutkan perhitungan suara dari kotak suara anggota DPD, kemudian dilanjutkan perhitungan suara dari kotak suara anggota DPRD Provinsi, dan terakhir perhitungan suara dari kota anggota DPRD Kabupaten/Kota. Perhitungan suara untuk lima kotak suara selesai pada pukul 23.00 WIB. Perhitungan suara pada TPS 85 terlihat pada gambar 5 berikut ini.



Gambar 5. Pengawasan Perhitungan Suara yang turut disaksikan para Saksi Partai, dan warga sekitar TPS 85 Kelurahan Binjai.

- Pengawasan dilanjutkan dengan mengawasi Rekapitulasi Suara. Pengawas TPS 85 selanjutnya melakukan pengawasan terhadap proses perekapan dan pembuatan C hasil salinan yang digandakan sebanyak saksi dengan membubuhkan tanda tangan basah sebagai penanda keabsahan C hasil salinan yang dibuat. Proses menggandakan C hasil salinan serta penyegelan kotak suara berakhir pada hari Kamis, tanggal 15 Februari pukul 03.00 WIB.
- Setelah perekapan suara selesai, Pengawasan dilanjutkan saat Pendistribusian Kotak Suara dan C Hasil Salinan ke PPS Kelurahan Binjai. Pengawas TPS 85 selanjutnya melakukan pengawasan terhadap pendistribusian kotak suara dan C Hasil Salinan dari TPS 85 ke PPS Kelurahan Binjai. Pengawasan ini dilakukan pengawas TPS 85 setelah KPPS dengan pantauan PPS memastikan kelengkapan dan surat suara tersegel di dalam kotak suara. Pengawasan pendistribusian kotak suara dilaksanakan pada hari Kamis, 15 Februari pukul 03.00 WIB sampai 05.30 WIB, dimana Pengawas TPS 85 mengawal sampai di kantor Kelurahan Binjai dengan membawa kelengkapan Salinan C Hasil, Daftar Hadir DPT, DPTb dan DPK untuk diserahkan ke Panitia Pemilihan di kantor Kelurahan Binjai.

Pengawasan pendistribusian kelengkapan pemilu, dan C hasil Salinan dari TPS 85 ke Panitia Pemilihan di kantor Kelurahan Binjai terlihat pada gambar 5 berikut ini.



Gambar 5. Pengawasan Pendistribusian Kelengkapan Pemilu dan C Hasil Salinan dari TPS 85 ke Panitia Pemilihan di kantor Kelurahan Binjai.

Setelah pengawasan pendistribusian kotak suara sampai di Kelurahan, selanjutnya Pengawas TPS 85 Kelurahan Binjai melakukan Pelaporan kegiatan dengan menggunakan sistem aplikasi SIWASLU 1.1.0. Pengawas TPS 85 mengisi formulir pelaporan Pada Pelaporan Pengawas TPS terdapat form isian meliputi : (a) Form A1 Pengawasan Hari Tenang, (b) Form A2 Pengawasan Persiapan Pemungutan Suara (c) Form A3 Pengawasan Pemungutan Suara (d) Form A4 Pengawasan Perhitungan Suara dan Ketidaksihinggaan (e) Form A5 Rekap Perhitungan Suara PPWP (f) Form A5 Rekap Perhitungan Suara DPR RI (g) Form A5 Rekap Perhitungan Suara DPD (h) Form A5 Rekap Perhitungan Suara DPRD Provinsi (i) Form A5 Rekap Perhitungan Suara DPRD Kab/Kota.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil kegiatan Pengawasan yang telah dilaksanakan, adalah sebagai berikut:

1. Tercapainya Tujuan

Pengawas TPS yang memiliki peran yang sangat penting karena menjadi ujung tombak

Pengawasan pada tahapan pemungutan dan perhitungan suara. Dan untuk memastikan terselenggaranya Pemilu 2024 secara langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, adil, dan berkualitas. Untuk TPS 85 Kelurahan Binjai tugas Pengawas TPS berhasil dilaksanakan.

2. Tercapainya Target

Target dari kegiatan pengawasan yang dilakukan Pengawas TPS pemilihan umum 2024, adalah diperolehnya hasil data dari pemungutan suara bisa terpantau di Bawaslu Pusat melalui Laporan data pada aplikasi SIWASLU 1.1.0. dan pelaporan dengan menggunakan google form dengan link yang telah disediakan. Dengan demikian sangat membantu proses pelaporan hasil pengawasan yang dilakukan Pengawas TPS di tingkat TPS untuk bisa sampai pada Bawaslu Pusat. Untuk pengawas TPS 85 Kelurahan Binjai, target tersebut tercapai. Pengawas TPS 85 Kelurahan Binjai melakukan Pelaporan kegiatan dengan menggunakan sistem aplikasi SIWASLU 1.1.0. Laporan tersebut meliputi : (a) Form A1 Pengawasan Hari Tenang, (b) Form A2 Pengawasan Perispan Pemungutan Suara (c) Form A3 Pengawasan Pemungutan Suara (d) Form A4 Pengawasan Perhitungan Suara dan Ketidakesesuaian (e) Form A5 Rekap Perhitungan Suara PPWP (f) Form A5 Rekap Perhitungan Suara DPR RI (g) Form A5 Rekap Perhitungan Suara DPD (h) Form A5 Rekap Perhitungan Suara DPRD Provinsi (i) Form A5 Rekap Perhitungan Suara DPRD Kab/Kota

KESIMPULAN

Pelaksanaan Pengawasan Pemilihan Umum 2024 pada TPS 85 Kelurahan Binjai, yang dilaksanakan secara langsung, dan terlaksana dalam 5 tahapan, dan dilakukan selama 5 hari, diantaranya: Tahapan 1: Pengawasan masa hari tenang selama 3 hari, yaitu: Minggu 11 Februari 2024, Senin 12 Februari 2024, dan Selasa 13 Februari 2024. Tahapan 2: Pengawasan persiapan pemungutan suara Rabu, 14 Februari 2024 Pukul 5.00 WIB sampai 7.00 WIB, Tahapan 3: Pengawasan pelaksanaan pemungutan suara

Rabu, 14 Februari 2024 pukul 7.00 WIB sampai 13.00 WIB. Tahapan 4: Pengawasan perhitungan surat suara, Rabu 14 Februari 2024 pukul 14.00 WIB sampai 23.00 WIB. Dan Tahapan 5: Pengawasan perekapan perhitungan suara, dan pendistribusian kotak suara dari TPS 85 ke Panitia Pemilihan Kelurahan Binjai, Rabu 14 Februari 2024 pukul 23.00 WIB sampai Kamis, 15 Februari 2024 pukul 05.30 WIB. Pelaksanaan kegiatan pengawasan berjalan dengan baik dan lancar. Sistem pelaporan hasil pengawasan yang dilakukan oleh Pengawas TPS 85 Kelurahan Binjai dengan menggunakan google form dan aplikasi SIWASLU versi 1.1.0.

DAFTAR PUSTAKA

- Lestari, A. dkk. (2023), Peningkatan Partisipasi Masyarakat Dalam Pemilihan Umum 2024, *Jurnal Cendekia Mengabdikan Cendekia Mengabdikan Berinovasi dan Berkarya*, 1(3) doi: 10.56630/jenaka.v1i3.364
- Santi, I. H. (2024), Pengawasan Kegiatan Pemilu 2024 Di Tps 11 Kelurahan Bendogerit Dengan Memanfaatkan Aplikasi Siwaslu 1.1.0, *Jurnal Pengabdian Masyarakat - Teknologi Digital Indonesia*, 3(1), doi: 10.26798/jpm.v3i1.129031-43.
- KPU. (2023). *Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 25 Tahun 2023 tentang Pemungutan dan Perhitungan Suara dalam Pemilihan Umum.*
- KPU. (2023). *Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 14 Tahun 2023 tentang Perlengkapan Pemungutan Suara, Dukungan Perlengkapan lainnya dan Perlengkapan Pemungutan Suara lainnya dalam Pemilihan Umum.*
- KPU. (2024). *Panduan Bagi Pengawas TPS Dalam Pemungutan Dan Perhitungan Suara Pemilu 2024.*
- Pemerintah RI. (2017). *Undang-Undang Nomor 7 tahun 2017 tentang Pemilihan Umum.*
- KPU. (2024). *Peraturan Badan Pengawas Pemilihan Umum Nomor 1 tahun 2024 tentang Pengawasan Pemungutan dan Perhitungan Suara dalam Pemilihan Umum*